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СЛОВО 
УЧИТЕЛЯ
В канун новогодних праздников, по традиции 

мы берём интервью у нашего директора, 

Сергея Валерьевича. За одно узнаем, как 

складывалась школьная жизнь в 2022 

учебном году.

— Спасибо, что согласились уделить нам 

время. Сегодня мы проводим интервью для 

школьной газеты. Хотелось бы узнать у Вас, 

как прошёл старый год и что ждёт школу в 

новом 2023 году. 

— 2022 год был достаточно сложным. 

Политическая обстановка в стране, тем или иным 

способом оказала влияние на образовательный 

процесс на уровне администрации, но мы всячески 

стараемся преодолевать эти сложности. Несмотря 

на все трудности в этом году мы запустили актовый 

зал, что является для нас огромной помощью при 

проведении дополнительных занятий и различных 

праздничных мероприятий. Кроме того, в этом 

учебном году мы стали выявлять реальный уровень 

знаний учащихся, чтобы иметь объективную 

картину, по которой будем корректировать 

учебный процесс. Я считаю, что этот год был полон 

позитива, новых красок, внесённых в жизнь школы, 

учителей и детей. 

В 2023 году мы планируем перейти на новую форму 

обучения - триместровую, пока мы обсудили это на 

уровне педагогического коллектива. Наши педагоги 

только за. 

Через газету я хочу обратиться до ученической 

общественности. Мы пришли к этому решению не 

просто так, наш коллектив считает, что триместры 

облегчат вопросы адаптации к учебному процессу, 

особенно для начинающего поколения. Мы будем 

выходить на каникулы 5 раз за год, каждый 

каникулярный период будет длиться примерно 

одну неделю.  Чем чаще ученики будут отдыхать от 

учебного процесса, тем «голоднее» будут до 

«гранита знаний». У учителей появится больше 

времени на отдых, ввиду того, что у них большая 

нагрузка. Я думаю, это тоже будет кардинально 

влиять на качество образования. 

— Оцените уходящий год по 10-ти балльной 

шкале. 

— Наша школа, наш коллектив движется вперёд, 

развивается и у нас есть динамика изменений. Я 

ставлю 9 баллов, потому, что по объективным 

причинам не все задуманное получается 

осуществить, но мы будем продолжать 

совершенствоваться. 

— Чем запомнился уходящий год? 

— Юбилей школы - это одно из самых 

запоминающихся событий этого года. Я безмерно 

благодарен всем родителям, классам, учителям, 

волонтёрам, организаторам этого мероприятия, 

которые помогли сделать этот праздник 

незабываемым. Я думаю, пятидесятилетний юбилей 

нашей школы, был достойным и эффектным.

— Что для Вас было самым сложным в этом 

году? 

— Текущая работа, преодолеваем сложности. С 

педагогами и детьми взаимопонимание найдено. 

Бывают разногласия с родительской 

общественностью, они сложно воспринимают 

изменения, и это естественный процесс. Но, я 

очень хочу, чтобы родители наших учеников, с 

пониманием относились к образовательному 

учреждению, ведь  все что мы делаем, это для 

блага детей. 

— Что Вы пожелаете педагогам, родителям и 

учащимся в Новом 2023 году?

— Самое главное мое пожелание, мир во всем 

мире, благополучие и здоровье! 

— Любите ли Вы украшать ёлку? 

Нет, не люблю. Но семья украшает елку, а мне 

нравится приходить домой и видеть эту красоту.

— Что Вам больше нравится: получать 

подарки или дарить?

— Мне нравится дарить подарки, потому что я 

испытываю удовлетворение, когда люди вокруг 

меня счастливы! 

— Является ли для Вас Новый год 

праздником, который вы с нетерпением 

ждёте?

— Сейчас я очень рад этому празднику, учитывая, 

что сын живет в другом городе и приезжает к нам 

для семейного празднования. Раньше это все было 

обыденно. Теперь, когда по объективным причинам 

семья начинает жить в разных географических 

местах, этот праздник возвращает нас в прошлое, к 

тому, что Новый год - это семейный праздник, 

который объединяет поколения, сближает их.

— Какие фильмы и телепередачи Вы 

смотрите на новый год?

— Я не буду врать, традиционно почти каждый год, 

если я нахожусь дома перед телевизором, то 

обязательно смотрю «Ирония судьбы, или С лёгким 

паром!»

— Благодарим Вас, что согласились ответить 

на наши вопросы, нам приятно было с Вами 

вести беседу. 

Мы в свою очередь присоединяемся к 

поздравлениям Сергея Валерьевича и 

желаем спокойного, семейного Нового Года. 

С Праздником, друзья!

_________________________________________________

Автор: Алескерова Турана, 8В

Всем добрый день, дорогие читатели. Совсем скоро 

наступит новый 2023 год, поэтому в честь этого 

знаменательного события мы решили не 

нагружаться проблемами и ЧП. Вместо этого у нас 

есть для вас небольшой интерактив. 

У каждого учителя есть те фразы, которые он 

повторяет из урока в урок. Самое интересное, 

порой педагог не замечает, как говорит одно и то 

же по несколько раз за день. 

ВЫРАЖАЙСЯ...

Для вас мы подготовили фразы наших 

замечательных учителей, ваша задача подумать, 

кто же мог сказать такие слова, а учителя смогут 

узнать себя в этих цитатах.

«Я беру вас на карандаш»

«Объяснить логику?»

«Вы же реально понимаете?»

«Отказ от ответа – 1 балл»

«А теперь вопрос на пять баллов»

«Горю синим пламенем»

«Домашняя работа – небольшая 

табличка»

«Желающие? Желающих нет, значит, 

желают все»

«Всё, сиди, отдыхай, как говорится: 

«Кури бамбук»»

«Как Отче наш должны знать!»

«Утро доброе, денежек на карте нет»

«Не служил – не мужик»

«Аля барзе мадера фикус»

«Я – зверь»

«Греешь, нюхаешь, термометр придет 

позже»

«Не отпущу вас на пять минуток 

пораньше»
___________________________________________
Авторы: Заякина Татьяна 10А, Новожилов Кирилл 11А
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Всем привет! Продолжаем рубрику «За 

кулисами». 

В этой рубрике смотрим чем живёт наша 

школа за кадрами постановочных 

фотографий с мероприятий и обычной 

школьной жизни. 

В ноябре  фото с юбилея школы. 

Напоминаем, если ты, ощущаешь себя 

крутым фотографом, мы ждём тебя в нашей 

команде speech’ki.

4

За / кулисами

 Фото: Павлюкова Ольга, 11А 

крепко держать её в руках, если не хочешь 

выпустить из рук будущее.» (Анри Барбюс)

Почему школа получила номер 50, и кто был её 

первым директором?

Думаю, вы и не задумывались о том, а почему наша 

школа имеет номер 50 и кто вообще был её первым 

директором. Так вот, сейчас расскажу.

Номер школы, был выбран не случайно. Первым 

директором школы стал, историк по образованию, 

фронтовик, разведчик Николай Яковлевич Ронский, 

настоявший в год 50-летия образования РФ(1972), 

что бы школе присвоили номер 50. Так и 

случилось.

Сам директор был награждён медалями «За 

трудовое отличие» (1776), «Ветеран труда» (1982), 

«За доблестный труд в ознаменование 100-ия со 

дня рождения В.И.Ленина»(1970) и значками 

«Отличник народного просвещения», «Отличник 

просвещения СССР».

Ученики-первооткрыватели и золотой медалист.

Я уверена, что хороших выпусков в нашей школе 

было много, но об одном из них я вам немного 

расскажу.

Выпуск 1989-1990 гг.

11Б класс стал первым педагогическим классом в 

нашей школе. В классе всего было 28 человек. В 

основном, в классе были девочки, а мальчиков 

было всего 3. Классным руководителем была 

Ачкасова Людмила Анатольевна. Секретарем 

комсомольской организации – Калинина Е., а душой 

класса Была – Лотырева Н.. В этом классе так же 

была девочка окончившая школу с золотой 

медалью, и ей стала Кублякова Софья! А 17 

человек получили педагогическое образование.

Комсомольская организация – это молодёжная 

организация Коммунистической партии Советского 

Союза. (Раньше в школах были такие организации, 

как октябрята и пионеры, сейчас такого больше 

нет.)

Новые достижения

В этом году губернатор Свердловской области 

Евгений Куйвашев наградил премиями школьников 

и педагогов региона. Лауреатами стали 23 

школьника и 13 педагогов из Нижнего Тагила. В 

число награждённых вошли учащиеся и нашей 

школы!

 Желаю нашей школе и дальше процветать и 

становиться всё лучше и лучше. Спасибо за 

прочтение! 

_________________________________________________

Автор: Ваваева Вероника, 8г
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СЛОВО 
УЧИТЕЛЯ
История школы – это то, чем мы можем 

гордиться.

Здравствуйте, в данной статье вы можете 

узнать немного о нашей школе, первом 

директоре, учителях и учениках, с которых 

точно можно взять пример и вдохновиться их 

успехами, но конечно только если вы 

прочитаете эту статью.

Редакция speechki, благодарит Карнацкую Ирину 

Матвеевну (учителя истории и обществознания) за 

помощь в подготовке статьи о истории школы №50. 

Ирина Матвеевна не только замечательный 

учитель, но и является руководителем музейной 

работы школы. Благодаря ей собраны и сохранены 

архивы школы с самого её основания. Выставки 

школьного музея можно увидеть на стендах 

второго этажа и в кабинете 27. 

Работая над материалом для статьи, я много узнала 

о истории нашей школы, о учителях, учениках и 

директорах, благодаря которым школа 50 всегда 

развивалась и стремилась к высоким достижениям 

в образовании.

Наша школа была основана 10 мая 1972 году и в 

этом году празднует свой 50-летний юбилей.

«Школа – это мастерская, где формируется 

мысль подрастающего поколения, надо 

ИСКРА

Всем здравия! 

Я Лобанова Алина с творческим 

псевдонимом Шульц. 

Чаще всего рисую котов и людей, но иногда могу 

изобразить какое-либо другое интересное 

существо. Вдохновляет меня на рисование всё! И 

музыка, и фильмы, и книги, и даже сама моя жизнь.

Бывает экспериментирую, выходя из зоны 

комфорта и используя непривычные ракурсы, фоны 

и другое. Рисованием я заинтересовалась, когда 

была ещё совсем маленькой. Тогда, калякая что-то 

на листке, я старалась изобразить каких-нибудь 

зверьков, динозавров, людей и так далее. Позже 

меня отправили в студию рисования, после которой 

я поступила в художественную школу, чтобы 

продолжать развиваться в своём любимом деле. 

Иногда меня настигали трудности с изображением 

чего-либо, но позже, преодолевая их, я 

развивалась. И вот сейчас представляю свой 

результат, которого добилась.

У меня три разных стиля, которые уникальны по-

своему. Первый слегка приближен к реализму, 

второй более угловат, а третий основан на 

округлых формах. Это ещё не конечный результат, 

ибо мне есть куда расти. Например, в скором 

времени я собираюсь поработать с анатомией и 

светотенью. В будущем планирую связать свою 

карьеру с творческими стезями.

Всем вдохновения и ирисок!

_________________________________________________

Автор: Лобанова Алина, 8А
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Всем привет! Продолжаем рубрику «За 

кулисами». 

В этой рубрике смотрим чем живёт наша 
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Всем добрый день! Меня зовут Татьяна, я 

ученица 10А класса, и сейчас расскажу 

немного вам о моем опыте киномана. 

В 2021 году я с головой погрузилась в мир 

фильмов и сериалов. Буквально смотрела их 

на одном дыхании, теперь это переросло в 

моё, скажем так, хобби. Ещё ни разу не было 

такого дня, когда я не посмотрела что – 

нибудь. Поэтому предлагаю найти среди 

подборки фильмов то, что будет по душе вам.

 В метре друг от друга   (Драма, 2019) 16+          

Пространство, в котором они существуют, диктует 

жестокое условие – влюбленные должны 

находиться не ближе метра друг от друга, им 

недоступно даже прикосновение. Но истинная 

любовь не знает границ, и чем сильнее чувства, 

тем больше соблазн нарушить правила…

 Волчонок   (драма, 2011-2017) 16+                      

Скотт Макколл — шестнадцатилетний подросток, 

однажды ночью оказавшийся в лесу, где его сильно 

ранит и кусает большой таинственный зверь, 

напоминающий волка. Вскоре Скотт начинает 

замечать в себе некоторые изменения, такие как 

усиленный слух и сила, способность к быстрой 

регенерации и ускоренные рефлексы. С помощью 

своего лучшего друга Стайлза Стилински и 

загадочного оборотня Дерека Хейла он должен 

научиться контролировать себя, чтобы суметь 

защитить свою семью, друзей и девушку — Эллисон 

Арджент — от Альфы, оборотня, который обратил 

его…

 Бегущий в лабиринте   (фантастика, 2014) 16+  

Главный герой – Томас, который просыпается в 

лифте, но ничего не помнит, кроме имени. Он 

оказывает среди таких же подростков, 

научившихся выживать в замкнутом пространстве.

 

 Энн с двумя нн   (драма, 2017-2019) 16+             

Энн Ширли, 13-летняя сирота с ярким 

воображением, она счастлива, когда ее решают 

удочерить. Но когда она приезжает к приемным 

родителям на ферму «Зелёные крыши», становится 

понятно, что это было ошибкой…

 Месть   (драма, 2011-2015) 16+                             

Действие сериала происходит в Хамптонсе, 

богатом городке в Саффолке, на Лонг-Айленде, 

Нью-Йорк. В город приезжает миллиардерша 

Эмили Торн, которая на самом деле является 

Амандой Кларк. Аманда — дочь Дэвида Кларка, 

считающегося виновным в гибели пассажиров 

рейса 1974 июня 1993 года. 31 августа 1993 года 

он был арестован агентами ФБР и осужден 9 июня 

1995 года. Против него свидетельствовали друзья 

и коллеги Виктория и Конрад Грейсоны, 

секретарша Лидия Дэвис и многие другие. Спустя 

годы Аманда решает отомстить тем людям, 

которые разрушили жизнь её семьи, и 

возвращается в Хамптонс под именем Эмили Торн. 

_________________________________________________

Автор: Заякина Татьяна, 10А

Всем привет! В новогоднем выпуске я хочу 

написать о фильме: 1+1 \ Неприкасаемые.

Официальное название – «1+1»

Дата выхода в прокат – сентябрь 2011 г.

Страна – Франция.

Жанр – комедийная драма.

Режиссеры - Оливье Накаш, Эрик Толедано

В главных ролях – Франсуа Клюзе и Омар Си

Бюджет \ сборы – 11 500 000 \ 426 588 510 $.

Возрастной рейтинг – 16+.

Фильм кинокомпании “Gaumont” «1+1», так же 

известный под именем «Неприкасаемые» является 

комедийной драмой. Основной сюжет, основанный 

на реальной истории, рассказывает о жизни 

богатого человека Филлипа. Филлип парализован в 

результате падения на параплане. Главный герой 

фильма устал от жалости со стороны окружающих. 

Он не хочет, чтобы избираемые им прислуги его 

жалели, он чувствует от этого себя 

неполноценным. Филлип уже успевает отказать 

множеству кандидатов с идеальными 

рекомендациями. К счастью, его находит 

безработный Дрисс, который пришёл к нему в 

кабинет лишь для подписки об отказе от найма на 

работу, чтобы тот получал пособие ещё пару лет. 

Но Дрисс понравился Филлипу, и он всё же его 

нанимает. Дрисс относится с ним грубо, бестактно, 

но при этом с некоторой добротой. Для Филлипа 

кандидатура Дрисса была интересна. 

Фильм заставляет смотреть на проблемы со 

здоровьем человека, совершенно под другим 

углом. Нам не стоит побаиваться инвалидов, это 

лишь отражает нашу жалость к человеку, которого 

она может обижать. Они такие же, как мы, и 

относиться к ним стоит с пониманием. Филлип был 

счастлив, ведь его понимают.

Я могу порекомендовать фильм всем. Конечно 

только если вы достигли 16 лет. Подойдёт и 

обывателю, и искушенным зрителям.

_________________________________________________

Автор: Поживильковский Сергей, 9А

- Кадр из фильма, где Филлип и Дрисс катаются на 

тюнингованной инвалидной коляске.

- На этом кадре они обсуждают игру оркестра на 

дне рождения. Одну мелодию Дрисс ассоциирует с 

мелодией звонка фонда занятости, который 

заботится о так ему нужном пособии, а насчёт 

другой вовсе говорит: «Это же из Тома и Джерри!», 

а Филлип лишь хохочет.

 Но это ещё не всё. 

Для любителей кино у нас есть небольшой 

обзор от нашего корреспондента, Сергея 

Поживильковского.

7



6

Всем добрый день! Меня зовут Татьяна, я 

ученица 10А класса, и сейчас расскажу 

немного вам о моем опыте киномана. 

В 2021 году я с головой погрузилась в мир 

фильмов и сериалов. Буквально смотрела их 

на одном дыхании, теперь это переросло в 

моё, скажем так, хобби. Ещё ни разу не было 

такого дня, когда я не посмотрела что – 

нибудь. Поэтому предлагаю найти среди 

подборки фильмов то, что будет по душе вам.

 В метре друг от друга   (Драма, 2019) 16+          

Пространство, в котором они существуют, диктует 

жестокое условие – влюбленные должны 

находиться не ближе метра друг от друга, им 

недоступно даже прикосновение. Но истинная 

любовь не знает границ, и чем сильнее чувства, 

тем больше соблазн нарушить правила…

 Волчонок   (драма, 2011-2017) 16+                      

Скотт Макколл — шестнадцатилетний подросток, 

однажды ночью оказавшийся в лесу, где его сильно 

ранит и кусает большой таинственный зверь, 

напоминающий волка. Вскоре Скотт начинает 

замечать в себе некоторые изменения, такие как 

усиленный слух и сила, способность к быстрой 

регенерации и ускоренные рефлексы. С помощью 

своего лучшего друга Стайлза Стилински и 

загадочного оборотня Дерека Хейла он должен 

научиться контролировать себя, чтобы суметь 

защитить свою семью, друзей и девушку — Эллисон 

Арджент — от Альфы, оборотня, который обратил 

его…

 Бегущий в лабиринте   (фантастика, 2014) 16+  

Главный герой – Томас, который просыпается в 

лифте, но ничего не помнит, кроме имени. Он 

оказывает среди таких же подростков, 

научившихся выживать в замкнутом пространстве.

 

 Энн с двумя нн   (драма, 2017-2019) 16+             

Энн Ширли, 13-летняя сирота с ярким 

воображением, она счастлива, когда ее решают 

удочерить. Но когда она приезжает к приемным 

родителям на ферму «Зелёные крыши», становится 

понятно, что это было ошибкой…

 Месть   (драма, 2011-2015) 16+                             

Действие сериала происходит в Хамптонсе, 

богатом городке в Саффолке, на Лонг-Айленде, 

Нью-Йорк. В город приезжает миллиардерша 

Эмили Торн, которая на самом деле является 

Амандой Кларк. Аманда — дочь Дэвида Кларка, 

считающегося виновным в гибели пассажиров 

рейса 1974 июня 1993 года. 31 августа 1993 года 

он был арестован агентами ФБР и осужден 9 июня 

1995 года. Против него свидетельствовали друзья 

и коллеги Виктория и Конрад Грейсоны, 

секретарша Лидия Дэвис и многие другие. Спустя 

годы Аманда решает отомстить тем людям, 

которые разрушили жизнь её семьи, и 

возвращается в Хамптонс под именем Эмили Торн. 

_________________________________________________

Автор: Заякина Татьяна, 10А

Всем привет! В новогоднем выпуске я хочу 

написать о фильме: 1+1 \ Неприкасаемые.

Официальное название – «1+1»

Дата выхода в прокат – сентябрь 2011 г.

Страна – Франция.

Жанр – комедийная драма.

Режиссеры - Оливье Накаш, Эрик Толедано
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_________________________________________________

Автор: Поживильковский Сергей, 9А
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Сейчас многие подростки задумываются о том, что 

надеть зимой, чтобы выглядеть стильно. Но многие 

не задумываются о том, как одеться не только 

стильно, но и тепло. 

Самое главное зимой чувствовать себя комфортно 

и в тепле. Я подобрала несколько тёплых, уютных 

и стильных образов на нашу холодную, уральскую 

зиму. 

В первую очередь стоит носить утеплённые 

колготки или термобелье, никто никогда не узнает, 

что на вас сейчас данные элементы одежды, но вы 

будете чувствовать себя комфортно и благодаря 

этому никогда не замёрзнете. Также стоит 

задуматься о покупке утеплённых джинс. Но и 

утеплённые, спортивные штаны будут смотреться 

неплохо. Сейчас очень стильно носить зимой 

костюмы, состоящие из утеплённых штанов и 

кофты с капюшоном, главное подобрать вам 

подходящий цвет. 

В выборе пуховика я бы посоветовала обратить 

внимание на удлинённые модели, это выглядит 

очень хорошо, особенно если подобрать фасон под 

себя. Короткие куртки выглядят уже не так 

стильно, как раньше и не всегда будут греть так, 

как удлинённый пуховик. Модели ниже колена 

особенно красиво выглядят. 

Варежки как считают многие подростки — это по-

детски, но варежки будут греть вас намного 

больше чем перчатки и в 2022 году уже начали 

продавать варежки, которые выглядят модно и 

совсем не по-детски. В выборе шапки вам поможет 

лишь ваш вкус, любая зимняя шапка будет вас 

греть, а ещё лучше если она будет вам нравится.

Но также не стоит забывать и про шарф, он всегда 

завершает образ, шарфы крупной вязки выглядят 

стильно! 

На этом все,  любой человек может одеться 

стильно, даже зимой, а главное тепло! 

_________________________________________________

Автор: Боброва Ева, 11А

Я знаю, 
что ты 
носишь 
колготки 

Для начала, что такое Дота?

DOTA 2 — многопользовательская онлайновая 

командная компьютерная игра. Так же является 

киберспортивной дисциплиной, где команды со 

всего мира соревнуются в лигах и турнирах.

Практически каждый, кто играет в , DOTA 2

стремится к улучшению своего скилла. Одним из 

показателей скилла игры является MMR – Match 

Making Rating. MMR  — это рейтинг игрока, 

полученный в процессе игры в рейтинговом 

режиме Доты. Он выражается в двух системах — 

числовом MMR и медалях. За победу в среднем 

дают 25 очков, за поражение, соответственно, 

отнимают в среднем 25 очков. Медали же 

объединяют обладателей разного уровня MMR в 

группы и подгруппы, помогают в их визуализации и 

быстрому пониманию места игрока в рейтинге. 

Как поднять 
рейтинг в DOTA 2

Вот, вот начнутся каникулы и мой материал 

для тех, кто праздники будет проводить 

вместе со своим крутым компом.  

Поехали!

Для того, чтобы действительно добиться 

результатов,  в первую очередь нужно играть 

много и каждый день. Это позволит вам научиться 

понимать, когда нужно лезть в драку, а когда нет. 

На кого и когда начинать нападать первым, на кого 

кинуть заклинание и т.п. 

Вы должны научится понимать, как грамотно 

обмануть соперника и идеально стоять свою 

линию, а это приходит только с опытом. Найдите 

для себя несколько героев, желательно из 

«метовых». META - аббревиатура от английского 

most effective tactic available (самая эффективная 

тактика из доступных) и играйте только на них 

через центральную линию (мид). Это нужно для 

того, чтобы досконально знать героя на различных 

этапах игры.  

Не нужно наводить хаос в команде, играйте, молча 

и никого не слушайте, делайте так, как Вы считаете 

нужным! Не нужно злится на команду или 

союзника. Зачастую такое происходит не из-за 

того, что «команда дно», а просто, потому что у вас 

плохой выбор сочитания героев или у человека 

просто не пошло, и у него упал дух (Вспомните 

себя -_-).  Ваш рейтинг зависит только от вас! 

Вот вам пару советов:

Посмотрите несколько игр от профессиональных 

игроков, проанализируйте действия, обратите 

внимание как стоило бы поступить в той или иной 

ситуации. Коммуницируйте с командой. Общайтесь! 

Просто общайтесь. На самом деле, этот совет или 

принцип крайне важен. Зачастую, именно  из-за 

отсутствия взаимопонимания сливается больше 

50% игр.

ВАЖНО! Помните: проиграл – ничего страшного, 

неудачи случаются.
_________________________________________________

Захаров Марк, 11Б

На данный момент таблица рангов в DOTA 2 
выглядит следующим образом.
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10

За / кулисами

11

Ты наверняка уже чувствуешь запах 

мандарин и вовсю все суетятся с 

украшениями и нарядами. Давайте 

посмотрим как готовятся к новому году 

ребята нашей школы. 

СМЕХ

_________________________________________________

Автор: Соколова Элеонора, 8Г
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